

Publimayo

Publimayo

Ecopetrol entregó 100 becas a jóvenes de 32 departamentos para estudiar en las mejores universidades del país

septiembre 1, 2025 por director

Publimayo



- Los estudiantes seleccionados se beneficiarán con el valor del 100% de la matrícula y también recibirán apoyo económico para su manutención.
- En sus 39 años de existencia, el Programa Bachilleres Ecopetrol Mario Galán Gómez ha entregado 1.860 becas a jóvenes de todo el país.
- Del total de becados, nueve corresponden a los departamentos de Putumayo y Nariño.

En una ceremonia que reunió a jóvenes talentos de todos los rincones del país, Ecopetrol entregó la beca Bachilleres Ecopetrol Mario Galán Gómez, a 100 estudiantes entre los 15 y 19 años, provenientes de 32 departamentos y más de 50 municipios del país; 36 de ellos habitan en zonas rurales y 64 en áreas urbanas.

Del total de estudiantes becados en esta versión, cuatro son oriundos de El Tablón de Gómez, Colón e Ipiales en Nariño y cinco pertenecen a los municipios de Orito, Puerto Asís, Valle del Guamuez y VillaGarzón en el Putumayo.

La beca cubre el 100% del valor de la matrícula universitaria, un apoyo semestral para alimentación, transporte y alojamiento, acompañamiento académico y psicosocial, derechos de grado y reconocimientos por la excelencia académica. Además, brinda libertad para que cada beneficiario elija la carrera y la universidad que prefiera, ya sea pública o privada.

Los estudiantes Putumayenses y Nariñenses beneficiarios de la beca encuentran en las Ingenierías Eléctrica, Mecánica, Mecatrónica, Química Sistemas y Computación y de Software, así como la sociología sus áreas de interés para sus carreras profesionales.

Publimayo

Las áreas de estudio más demandadas por este nuevo grupo de becarios son: ingeniería (50%), medicina (16%), ciencias sociales y naturales (27%), artes y humanidades (7%). En cuanto a la elección de instituciones, el 44% optará por universidades públicas y el 56% por privadas, lo que refleja una diversidad de opciones formativas en todo el país.

El Programa Bachilleres Ecopetrol Mario Galán Gómez, uno de los proyectos insignia de inversión social de la compañía, cumple 39 años promoviendo la excelencia académica de jóvenes provenientes de zonas urbanas y rurales, especialmente en áreas de influencia de Ecopetrol. Desde su creación, ha beneficiado a 1.861 estudiantes y en 2025 cuenta con 408 becarios activos.

"Este es el primer escaño de una vida maravillosa que les espera a las 42 mujeres y los 64 hombres beneficiados este año, 36 vienen de zonas rurales y 64 de urbanas. Los invito a que aprovechen esta gran oportunidad, esta posibilidad que les ofrece el programa para construir una gran historia, para ser más grandes y sentirse personas felices y realizadas", afirmó el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, durante la ceremonia de entrega de las becas.

En la selección de los beneficiarios de este año se garantizó la inclusión de estudiantes con los mejores puntajes en la Prueba Saber 11 de comunidades étnicas, personas con diversidad funcional y personas afectadas por el conflicto armado, entre otros.

Publimayo

La distribución de las becas abarca todo el territorio nacional: Meta recibió 8 becas; Arauca, La Guajira, Putumayo, Huila y Antioquia, 5 cada uno; Casanare, 6; Nariño, Santander, Cundinamarca y Bolívar, 4; Boyacá, 3; Chocó, 2; y departamentos como Vaupés, Vichada, Tolima y Valle, entre otros, también fueron incluidos.

Publimayo

Noticias Recientes

La comunidad del Barrio Naranjito se cansó de los Incumplimientos de la Alcaldía de Mocoa. septiembre 1, 2025

Comunicado de SINTRABIENESTAR: Rechazo a Ataques contra Trabajadores del ICBF en Mocoa septiembre 1, 2025

Indígenas del Putumayo: cultivar el alimento y la palabra inga septiembre 1, 2025

Publimayo

Publimayo

La ceremonia contó con la presencia del viceministro de Educación, Ricardo Moreno Patiño, miembros de la junta directiva y altos ejecutivos de Ecopetrol, autoridades locales, representantes de instituciones de educación superior, padres y madres de familia de los beneficiarios, quienes viajaron desde diferentes regiones para acompañar a sus hijos en este momento decisivo.

Para Ecopetrol, la educación es un motor esencial de la transformación social y el desarrollo de los territorios. Con estas becas, la compañía reafirma su compromiso de abrir caminos y oportunidades para los jóvenes que construirán el futuro de Colombia.

Publimayo



Noticias Nacionales
Ecopetrol

Mi Putumayo
NOTICIAS

Correo : Director@miputumayo.com.co

Contáctenos

WhatsApp : (+57) 3507629550
Mocoa, Putumayo, Colombia

Publimayo ^{desde 2018}
Comunicaciones, Publicidad y Mercadeo
SAS

Correo : comercial@publimayo.com.co